

**Rescataron a dos mujeres que se extraviaron en las cercanías del volcán Nevado de Chillán**

● Cerca de las 16:30 horas del domingo, una mujer llamó a Carabineros para alertar que ella y una amiga de 43 años, quien se encontraba imposibilitada de mover sus extremidades inferiores y superiores se habían extraviado en el sendero Aguas Calientes, en el volcán Nevado de Chillán. Ante ello se inició un amplio operativo de rescate para dar con las mujeres, quienes lograron ser ubicadas cerca de las 22:00 horas de ese día. Sin embargo, debido a las condiciones del sector, los rescatis-



ta no pudieron realizar la rescate en el lugar a pernoctar con las afectadas. Cerca de las 8:20 horas, la sección Aeronaval de Carabineros arribó al lugar y logró el rescate de las mujeres, quienes fueron derivadas a un Cesfam y luego al Hospital de Chillán. 📍